

Beratungsunterlage

öffentlich	Gemeinderat	19.05.2020	Information
------------	-------------	------------	-------------

Annahme von Zuwendungen

a) Stadt

- Beschluss

b) Spitalfonds

- Beschluss

a) Stadt

- Beschluss

Zuwendungen für die Stadt sind keine anzunehmen.

b) Spitalfonds

- Beschluss

Für Zwecke des Personals im Altenpflegeheim St. Franziskus wurden 11 Geldspenden von 440,50 € geleistet. Die Einzelbeträge der Zuwendungen bewegen sich zwischen 18,00 € und 50,00 €. Zuwendungsgeber sind: Familie Barisch aus Bermatingen, Frau Elfriede Bautz aus Oberteuringen, Frau Franziska Furxer aus Markdorf, Frau Agnes Hummel aus Markdorf, Frau Silvia Koch aus Meersburg, Herr Klaus Kratzmeier aus Markdorf, Frau Magdalena Landkammer aus Markdorf, Herr Helmut Maunz aus Markdorf, Herr Ralf Reuthe aus Markdorf, Frau Brunhilde Troll aus Friedrichshafen und Herr Albin Trost aus Markdorf. Zwischen den Zuwendungsgebern und dem Spitalfonds Markdorf bestehen grundsätzlich keine geschäftlichen Beziehungen. Alle Geldspenden erscheinen als Ausdruck der hohen Zufriedenheit mit der geleisteten Pflegearbeit und persönlichen Fürsorge im Spitalfonds,

gerade auch vor dem Hintergrund der aktuellen Corona-Problematik. Die erhaltenen Geldspenden werden als sozialüblich und somit als annehmbar bewertet.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat in seiner Eigenheit als Stiftungsrat des Spitalfonds nimmt die 11 Geldspenden für Zwecke des Personals im Gesamtbetrag von 440,50 € an.